

Hallo sehr geehrter Herr Pawel
Und die Monteure der Firma ZED

Hiermit möchte ich mich für die Zusammenarbeit mit ihnen bedanken.

Der Herr Pawel kam zu mir nach Hause hat einen Ausmaß der Fenster gemacht und hat mir auch gleich gesagt was mich das kosten würde. Zeitgleich war auch eine Firma aus Berlin Köpenick da gewesen und haben mir einen Kostenvoranschlag gemacht. Nachdem ich die Preise miteinander verglichen habe mußte ich erst einmal überlegen ob mich die Firma aus Berlin Köpenick übers Ohr hauen möchte. Bei gleichen Fenstern und Rahmen wollte die Firma aus Köpenick doppelt soviel Geld dafür haben. Deswegen habe ich mich für die Firma ZED entschieden und habe es kaum bereut.

Sie sind sehr zuverlässig pünktlich freundlich hilfsbereit und sehr fleißig. Selbst nach dem einbau habe ich mal ein anliegen was die Fenster betrifft gehabt der Herr Pawel kam wie versprochen sehr pünktlich.

Ich werde die Firma ZED in meinem bekannten verwandten freundes und Kollegen kreis lobend und mit ruhigem Wissen und Gewissen weiter empfehlen. Danke Firma ZED und danke Herr Pawel die Fenster sind sehr schön geworden.

Mit freundlichen grüßen
Hüseyin Balyemez